



A

ズレがあるのは
価値観ですか？

きれい好きの性格と、汚くても

気にならない性格ですか。ご夫婦
で考え方が違うと大変ですね。

お互いが
一歩ずつ歩み寄る努力を

そこまで違いがあるのであれば、一
緒に生活していくのは難しいかも
しません。

「生まれ持った性格は変えられない
のでしょうか」と書かれています
が、この性格はご自分の性格とい
う意味でしょうか。それともご主
人の性格でしょうか。いずれにし
ても、性格を変えるのは難しいで
しそうね。

それに、これを価値観の違いと
考えると、かなり大変な問題のよ
うに思えてきます。価値観と表
現してしまって、それぞれの人の
生き方そのものになってきます。

しかし、お二人の場合、そこま
でのこだわりがあるわけではな
く、汚れた部屋をどの程度片付
ければ満足できるかということ
のようです。そうであれば、どこ
をどこまで片付けるかを話し
合って、少しづつ折り合いをつけ
ていかれてはどうでしょうか。そ
れも、焦らずに、ひとつずつで
す。ご主人とご自分と、お互に
ひとつずつ歩み寄っていくよう
に見えます。一人が汚い部屋
でなくてはダメだと考へていて、
もう一人がきれいな部屋でなく
てはダメだと考へているのであ
れば、価値観の違いと言えるか
かもしれません。そうであれば一緒に
生活するのは難しいでしょう。

夫婦生活は共同作業です。日
常生活のなかでも、お互に歩
み寄りながら生活していくく
ださい。

Q

すぐに部屋を汚す夫に
ストレスがたまります



夫とは友人の紹介で知り合い、交際1年で入籍いたしました。新婚5ヶ月の24歳女性です。夫はとても穏やかで喧嘩になつたこともないのですが、どうしても価値観の合わないところがあり悩んでいます。夫は服を脱いだら脱ぎっぱなし、物を使つたら出しつぱなしで、部屋が汚くても全く気にならないようです。逆に私は清潔にしておきたい性格なので、夫の片付けをする役目はいつも私です。夫に注意するとその場では謝罪するものの、翌日にはもう元通りの汚い部屋になってしまいます。いちいちあげつらうのが嫌になり最近は我慢していたのですが、私の方のストレスが大きく、些細なことでもイライラするようになってきました。私の価値観を押し付けるのはよくないとは思いつつ、一生このまま連れ添う自信もなくなつてしましました。やはり生まれ持った性格は変えられないのでしょうか。いつか爆発してしまいそうです。

